

# Une belle soirée d'accueil des 200 nouveaux arrivants



*Lors de l'intervention du maire à l'espace Bonnaïs.*

Les nouveaux habitants arrivés dans le courant de l'année à Caussade ont été invités à participer à une soirée, jeudi à l'espace Bonnaïs par l'équipe municipale , en partenariat avec l'association Caussade-Accueil.

Dans son intervention, le maire Gérard Hébrard présentait la ville comme un lieu où se mêlent harmonieusement traditions et modernité. "Que ce soit à travers son héritage chapelier, ses racines agricoles, son patrimoine architectural ou son engagement sportif, Caussade incarne l'âme du Sud-Ouest de la France avec une passion et une fierté indéfectibles" indiquait-il. Après avoir brossé toutes les activités et réalisations achevées, en cours ou à venir, il concluait :

*"Caussade se révèle comme une ville vibrante et accueillante, fière de son passé et résolument tournée vers l'avenir. Elle offre à ses habitants et à ses visiteurs une certaine qualité de vie ... Ce soir, plus qu'une rencontre, ce sont des relations à créer entre nous tous, pour que notre mission d'intérêt général n'en soit toujours que plus adaptée. Encore une fois, bienvenue à Caussade ! Je vous souhaite une belle installation et une intégration réussie".*

**De son côté, la présidente de l'association Caussade-Accueil rappelait les activités proposées telles que des visites du patrimoine, richesses de la région sur une journée ou de contrées plus lointaines sous forme d'un voyage de trois ou quatre jours comme cette année Châteaux de la Loire et le zoo de Beauval. "L'association compte aujourd'hui 200 membres. Nous nous réunissons les 1er et 3e lundi de chaque mois de 14 h 30 à 16 h 30 aux Récollets, salle N°1 dans une ambiance conviviale et chaleureuse, en dehors des vacances scolaires.**

La soirée s'est terminée par une présentation vidéo de la ville suivie d'un verre de l'amitié partagé avec tous les nouveaux arrivants présents.

Publié le 02/12/2024 par la DDM